

Soutenez le COLLECTIF UKRAINE AURIOL PAYS D'AUBAGNE et de L'ETOILE

Le 24 février, impuissants et désemparés, nous avons assisté à des bombardements sur des populations en déroute...C'est inacceptable !

Sur qui compter quand on a tout perdu et qu'on est obligé de fuir pour survivre ?

6,6 millions d'Ukrainiens sont réfugiés dans des pays voisins

Plus de 6 millions d'Ukrainiens ont été déplacés à l'intérieur du pays.

Nous ne pouvons pas prendre leur place, et ne pouvons pas partager leur souffrance

mais nous pouvons les aider !

La solidarité est la seule valeur qui compte dans ces moments terribles.

Le collectif Ukraine Auriol PAE s'est spontanément créé parce que nous ne voulons pas rester les bras croisés.

Depuis le mois de Février nous multiplions nos actions :

- Collectes vêtements, nourriture, produits d'hygiène
- Collectes médicaments et soins de première urgence
- Organisations d'événements et soirées caritatives
- Acquisitions équipements de soins pour hôpitaux
- Partenariats avec des associations Ukrainiennes
- Partenariats avec des associations caritatives
- Partenariats avec médecins, infirmiers et pharmaciens
- Partenariats avec les écoles et collectivités locales
- Partenariats avec commerçants, supermarchés et entreprises
- Assistance de réfugiés et aide des familles d'accueil

Adhérer au collectif c'est partager une aventure humaine et lier des amitiés

C'est donner aux victimes Ukrainiennes un peu de son temps

C'est aider comme nous souhaiterions l'être

Ensemble prouvons que la solidarité existe

REJOIGNEZ NOUS 06 07 32 50 89

